
Oggetto : Colonnine per la ricarica delle auto elettriche  a Cernusco sul 

Naviglio

Premesso che

le auto elettriche rappresentano, insieme ad altre misure, una risorsa 

importante per combattere l’inquinamento atmosferico e ridurre 

l’impatto dell’industria automobilistica sull’ambiente.

Le auto elettriche non emettono gas di scarico, riducendo così le 

emissioni di gas serra responsabili dei cambiamenti climatici. 

Secondo un rapporto del 2020 dell’Unione Europea, un’auto elettrica 

produce, nell’arco del suo ciclo di vita, il 30% in meno di CO2 rispetto 

ad un’auto con motore a combustione interna. Un vantaggio che 

aumenta con l’uso dell’auto e deve essere implementato dalla 

diffusione di infrastrutture che accrescano la quota di energia 

rinnovabile indispensabile per sostituire l’elettricità prodotta da fonti 

fossili  per questo abbiamo più volte sollecitato la costituzione di 

Comunità energetiche nel nostro Comune che, ad oggi, non sembra 

decollare.

Nel PNRR c’è l’obiettivo di creare ulteriori 21 255 colonnine per auto 

elettriche entro il 2025 che faciliterebbero la scelta di passare al motore 

elettrico per le persone, incentivandone l’utilizzo a prezzi calmierati, 

visto che già l’acquisto di un’auto elettrica attualmente  comporta una 

spesa significativa .
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Verificato che a Cernusco sul naviglio le postazioni per la ricarica di auto 

elettriche risultano insufficienti  : recentemente mi è stato segnalato che la 

postazione nel parcheggio della metropolitana in viale Assunta, gestito dalla 

società Tetris attualmente non funziona più perché sarebbe scaduta la 

concessione,

Chiedo

Quante sono le postazione per la ricarica di auto elettriche nel nostro 

Comune.

Come l’Amministrazione comunale intende gestire  e implementare tale 

servizio e con quali incentivi per  chi ne usufruisce nell’intendo di 

facilitare l’uso dell’auto elettrica.

Rita Zecchini

“La Città in Comune – Sinistra per Cernusco”
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